

التاريخ: 06 - 11 - 2022

To: Boursa Kuwait

السادة / بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية

With reference to the above subject, and in accordance with the provisions of Chapter Four of Book Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Regulations of the Capital Markets Authority Law related to the disclosure of material information and the mechanism for its disclosure, we attach to you the material information disclosure form.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال والمتعلقة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإفصاح عنها، نرفق إليكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،



عماد حسين نعمه
رئيس مجلس الإدارة



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure form of Material Information

06 November 2022		Date	التاريخ
Ektettab Holding Co. K.S.C.		اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company	
شركة اكتتاب القابضة ش.م.ك (عامة)		المعلومة الجوهرية Material Information	
<p>We note that the CMA announced on 18/10/2022 the decision of the Disciplinary Board registered under number (92/2022) of the Disciplinary Board, (87/2022) of the Authority, imposing a fine against: Ektettab "Ektettab Holding Company is fined 5,000 dinars for the offence entrusted to it. Due to delay the disclosure of the financial statements for the year ended 31-03-2022 during the statutory period.</p>	<p>نحيطكم علماً بأن هيئة أسواق المال أعلنت بتاريخ 2022/11/06 صدور قرار مجلس التأديب المقيدة بالرقم (2022/92) مجلس تأديب، (2022/87) هيئة، بتغريم شركة اكتتاب القابضة خمسة الاف دينار عن المخالفة المسندة لها. للتأخر في الإفصاح عن البيانات المالية للسنة المنتهية في 2022-03-31 خلال المدة القانونية.</p>		
<p>It is not possible to determine the financial impact at this time until the means of appealing the decision before the competent authorities are exhausted in accordance with the legal procedures.</p>	<p>لا يمكن تحديد الاثر المالي في الوقت الحالي لحين استنفاد سبل الطعن على القرار محل الإفصاح أمام الجهات المختصة طبقاً للإجراءات القانونية.</p>	<p>الر معلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position</p>	

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من ععود.

إذا قامت شركته مدرجة من ضمن مجموعة الإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.




عماد حسين نعيم
رئيس مجلس الإدارة